



Partis à la rencontre du N°1 de la région du sud, ils exigent la reprise des cours après 2 Km de marche qui separent le Lycée d'Ebolowa Rural (Adoum) aux services du gouverneur.

" Payer nos enseignants ! " scande la foule d'élèves en colère, lesquels ont envahi hier en matinée au environ de 10 heures l'esplanade des service du gouverneur de la region du sud. Presque une heure de marche sur une distance de 2 Km à travers l'axe principal sortant d'Ambam jusqu'a la région. Ni la présence des Fmo, obligés de rejoindre la file des marcheurs ni la circulation dense du trafic à cet heure de la journée n'ont pu entamer la fougue des élèves décidés à se faire entendre.

Précipitamment réjoint par le Gouverneur **Félix Nguélé Nguélé**, descendu à leur rencotre, ils ont expliqué de la bouche des meneurs la raison de leur venue qui n'était autre que la reprise effective des cours et par conséquent exigent le paiement des salaires de leurs enseignants qui depuis le début de la grève et la sourde oreille des autorités pertubent le déroulement normal des enseignements voici exactement deux semaines. Doléance que le Gouverneur a promis de transmettre fidèlement à qui de droit tout en indiquant que des solutions allaient être trouvées d'où son appel de retour au calme et dans les sales de classe. Une affaire à suivre!